
 

 

１. 開会点鐘 

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ        ビジター受付 

 境港ＲＣ………5/24（火）休会  なし 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日（4月)・ 

    ファミリーの日 

 Ｂ．雑誌・会報委員会 「ロータリーの友」紹介 

 Ｃ．その他 

７．合同ＩＭ報告、地区研修・協議会報告 

９．閉会点鐘 

2021～2022年度 R Iテーマ 

【第1537回例会次第（2022年5月第1回）】 

No．1495 

【第1536回例会記録(2022年4月第2回）】 

日時：2022年4月11日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  63名[内免除13名] 中37名（内ZOOM１名） 74.0％  

米山ＢＯＸ １，６０４円（累計 ２０，０２６円） 

RI会長 :ｼｪｶｰﾙ･ﾒｰﾀ(インド) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 岩﨑陽一（鳥取西RC） 

 会長：坂口元昭 幹事：中津尾直己 雑誌･会報：廣谷栄一  

日時：2022年5月9日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

〈5月〉青少年奉仕月間 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

5月16日(月)12:30～13:30 第1538回 

(5月第2例会） 

【卓話】 「不動産バブルこぼれ話」 

                 長谷川 義明 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

5月23日(月)12:30～13:30 第1539回 

(5月第3例会） 

【卓話】 「人生最後の仕事」  

      社会福祉法人こうほうえん 会長 廣江 研 氏 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 今後の米子南RC例会 

【イニシエーションスピーチ】  眞﨑信行 会員 

 1月の新年例会で簡単なご挨拶を

させて頂いたのですが、本日貴重

なお時間を頂けるとの事で、改め

てご挨拶をさせて頂きます。先ず

は自己紹介からさせて頂きます。

昭和39年9月25日生まれの辰年、57

歳になります。39年生まれと言いますと、最初の東京オ

リンピック1964年世代になります。職歴を簡単にお話し

致しますと、社会人の始まりは、UCCコーヒーの缶ドリ

ンク部門のUCCベンディングで7年程、ルートセールスの

業務をしておりまして、その後、ホンダの自動車ディー

ラーの方で30年セールスの業務に携わっておりました。

そして昨年クレジオ・パートナーズに入社しまして、現

在に至っております。弊社は、コンサルティングサービ

スを提供させて頂いております。主に事業承継、M＆Aに

特化したアドバイザリーサービスを提供させて頂いてお

ります。その他に資本政策、企業再編のアドバイザリー

サービスも提供させて頂いております。本社は広島に在

り、東京に支社、米子に山陰支社があります。後、岡山

と山口にオフィスがあり、中四国地方を中心に地域密着

型のコンサルティングファームとして、サービスを提供

させて頂いております。最後に、今後のロータリー活動

に参加させて頂きます心構えをお話しして終わりたいと

思います。弊社の社名の由来ですが、クレジオは造語に

成ります。Contribution to REGIO地域貢献という意味

に成ります。地域の経営者の方であったり、地域の企業

の皆様であったり、地域社会であったり、色々な方の

パートナーに成りたいと言う思いで社名にさせて頂きま

した。弊社の目的であります地域貢献とロータリー活動

における社会奉仕のお互いの目的が相通じるなと私自身

感じております。今後皆様と共にロータリー活動を楽し

んで参加させて頂きますので、これからも宜しくお願い

致します。 

お 知 ら せ      

･5/ 9(月)13:40～ 定例理事会 

         ANAクラウンプラザホテル米子 

.5/15(日)  地区会員増強・Ｒ財団合同セミナー 

          津山鶴山ホテル 

 8.【卓話】 

    「本年度のトピックス（政治・行政など）｣ 

   （株）新日本海新聞社  

    執行役員西部本社総局長 澤田 圭太郎 氏 

【クールビズ実施について】 

 5月より例会時のクールビズを実施いたします 

  実施期間：2022年5月1日(日)～9月30日(金) 

  ※期間中、例会には上着ならびにバッヂ着用     

   でお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【イニシエーションスピーチ】 黒田明宏 会員 

 「ごうぎんリース」の黒田です。正式な構成員としてご承認いただき、誠に

有り難うございます。 

「リース業務」についてスピーチさせていただき、仕事を通じた私の考えや、

思い・人となりを少しでもお伝えできたかと思います。今後とも、ポンコツ者

ですが、会員として与えられた責務をしっかり務めて参りますのでよろしくお

願い致します。 


